

## VERFÜGUNG

Über Herrn Martin Vlasek wird eine Turnier- und Wettspielsperre bis zum 1.8.2014 verhängt.

Herr Martin Vlasek hat die mit € 100,- bestimmten Verfahrenskosten binnen 14 Tagen nach Rechtskraft dieser Entscheidung an das Sekretariat des ÖTV zu zahlen (III, 4. Abschnitt, Punkt 12 der DO des ÖTV).

## BEGRÜNDUNG

Der NÖTV hat am 5.8.2013 eine Disziplinaranzeige gegen Herrn Martin Vlasek erstattet hat, wonach dieser in der Mannschaftsmeisterschaft 2013 unter dem Namen Martin Vlasek, Lizenznummer 6562, geb. 21.3.1965 in der AK und bei den Senioren für den TC Breitenau und unter dem Namen Martin Flasek, Lizenznummer 179787, geb. 22.03.1965, in der AK und bei den Senioren für den TC Rohrbach angetreten sind.

Aufgrund dieser Anzeige des WTV-Wettspielausschuss wurde gemäß III. 3.Abschnitt, Punkt 1.b. der DO ein Disziplinarverfahren gegen Herrn Martin Vlasek eingeleitet.

Gemäß I.B Abs.1 b der DO stellt das „Spielen unter falschem Namen“ bzw. gemäß Abs.1 d das „unberechtigte Antreten“ ein „Vergehen besonderer Art“ nach der DO dar, welches entsprechend disziplinarrechtlich zu ahnden ist.

Herr Martin Vlasek hat den gegenständlichen Sachverhalt in dessen Stellungnahme vom 13.8.2013 zugestanden und wurde dieses einsichtige Geständnis als entsprechender Milderungsgrund berücksichtigt.

Da scheinbar weder der TC Breitenau noch der TC Rohrbach von dieser Vorgangsweise von Herrn Martin Vlasek Kenntnis hatten, konnte von der Einleitung disziplinarrechtlicher Schritte gegen die betroffenen Vereine abgesehen werden und war daher spruchgemäß zu entscheiden.

## Rechtsmittelbelehrung

Gegen diese Entscheidung können der Beschuldigte und ein allenfalls vom ÖTV zu bestellender Disziplinaranwalt binnen 2 Wochen nach Zustellung dieser Entscheidung schriftlich Einspruch erheben (III, 4. Abschnitt, Punkt 3 der Disziplinarordnung - DO - des ÖTV). Wird ein solcher Einspruch erhoben, tritt die Verfügung außer Kraft und wird ein mündliches und/oder schriftliches Verfahren durchgeführt.

13.08.2013

Mag. Michael Sedlak  
ÖTV Disziplinarreferent  
i.V. Alexandra Filip

ergeht an:

ÖTV-Präsidium

ÖTV-Turnierreferent

ÖTV-Schiedsrichterreferent

NÖTV

BTV

Herrn Martin Vlasek